
 

Artikel: 214553114341
(UAG Urban Armor Gear Scout Clear Case mit Magnet-Modul | Samsung Galaxy S26 | ice (transparent)/weiß |

214553114341)

Hersteller: URBAN ARMOR GEAR
MPN: 214553114341
UVP: 34,99 €
Länge: 220,00 mm
Breite: 120,00 mm
Höhe: 20,00 mm
EAN Nummer: 840283928406
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,070 kg

Deutsch:
Urban Armor Gear Scout Clear MagSafe Case für das Samsung Galaxy S26
P/N: 214553114341
Farbe: Ice (Transparent)/Weiß

Inspiriert von modernen Wanderern – wir präsentieren Ihnen die Scout-Serie. Die charakteristische UAG-Hülle mit einem stoßfestem Kern sorgt
für erhöhte Stoßdämpfung und schützt Ihr Smartphone vor alltäglichen Unfällen. Der erhöhte Rahmen schützt das Display Ihres Smartphones
als auch die Kamera vor Rissen und Oberflächenkratzern. Komplett mit einem starken integrierten Magneten für nahtlose Kompatibilität mit
MagSafe-Ladegeräten.

Features:

Bis zu 3m Fallschutz Klarer UV-beständiger Schutz Schlankes co-molded Design Robuste Schutzhülle mit stoßfestem, weichen Innen-Kern Luftgepolsterte Ecken zur
Dämpfung von Stößen Vergrößerte, leichter bedienbare Tasten Der erhöhte Rand schützt das Display und die Kamera vor Kratzern und Beschädigungen
Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera, den Touchscreen & Wireless Charging Eingebautes Magnet-Modul (Sichere und korrekte
Ausrichtung am MagSafe Ladegerät durch im Case integrierte Magnete) Erfüllt die Falltest-Standards des US Militärs (MIL STD 810G 516.6) Offizielle "Designed for
Samsung" ZertifizierungKompatibilität:
Samsung Galaxy S26

Englisch:
Urban Armor Gear Scout Clear Case with magnetic-module for Samsung Galaxy S26
P/N: 214553114341
Color: Ice (Clear)/White

Inspired by modern wanderers - we give you the Scout series. With an updated design of smooth channels, distinguished
bumpers, and UAG brand detail. Featuring a Co-Mold design construction. The signature UAG armor shell and impact resistant
core for increased shock absorption protect your phone from daily accidents. Chamfered corners for added drop protection.
Raised screen surround to protect your phone's glass screen from cracks and a raised camera bezel to protect your camera
lens from surface scratches. Complete with a strong built-in magnet for seamless magnetic / MagSafe charging compatibility.

Features:

10 FT drop protection Co-Mold design Clearly rugged: Anti-yellowing protection Armor shell and impact resistant soft core Air-soft corners for
cushioning impact Raised camera bezel Oversized tactile buttons Screen surround Easy access to touchscreen and ports Built-in
magnetic-module / wireless charging compatible Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6)Official "Designed for Samsung"
certifiedCompatibility:
Samsung Galaxy S26


